



Exvicepresidente legal de ClaroVTR se suma a estudio Ferrada Nehme

■ Miguel Oyonarte estaba desde hace ocho años en la firma. Primero en VTR y luego en la fusionada ClaroVTR.

Tras la unión de las vicepresidencias legal y de asuntos regulatorios de ClaroVTR, Miguel Oyonarte, que llevaba ocho años, primero en VTR y luego en ClaroVTR como VP legal, se fue al estudio de

abogados Ferrada Nehme como socio para liderar el área de telecomunicaciones. Mientras que en la telco de capitales mexicanos quedó a cargo de esa área Cristián Salgado.

Con la salida de Oyonarte,

uno de los históricos que se mantuvo tras fusionarse VTR con Claro, ahora quedan en la primera línea David Carlevarino, vicepresidente de Finanzas y Control de Gestión; Jorge Ebensperguer, vicepresidente de administración, logística y procesos; así como Nicolás Sabando, director de Productos y Go To Market; y René Caracci en TI. Todos

bajo la gerencia general de Alfredo Parot.

En los últimos días también anunciaron nuevos ingresos. Juan Pablo Gómez, que viene de 23 años en Cisco, asumió como gerente de planificación e ingeniería; Guillermo Rivero, tras seis años en WOM ahora es gerente de canales presenciales en ClaroVTR y Stefano Villanueva asumió



Miguel Oyonarte.

como gerente Desarrollo de Proyectos y había estado antes en Nokia y Siemens. En enero también se sumó Rodrigo

Sahr, que tras 13 años en Cencosud ahora es el director de Marca, Comunicaciones Corporativas y Sostenibilidad.